

Marche Croix-Rouge

Pour les familles

Croix-Rouge neuchâteloise

Association cantonale de la Croix-Rouge suisse



Envie de bouger et prendre l'air en famille ?

Nous organisons deux
marches accompagnées
d'un après-midi de jeux
sportifs accessibles à tout
le monde



Rendez-vous à 09h00, le 21 septembre 2024
à la Cantine des Gollières, Les Hauts-Genèveys

Au programme :

Marche bleue

Accessible à tout le monde,
poussettes comprises



Marche rouge

Accessible aux personnes ayant une
bonne condition physique



L'après-midi est animé par des jeux sportifs (facultatif)

Pensez à prendre avec vous :

- Pique-nique et gourde
- Chaussures de marche ou baskets
- Habits confortables ou de sport
- Chapeau
- Crème solaire
- Éventuellement des bâtons de marche

En cas de mauvaise météo, la journée pourrait être annulée.

Inscriptions jusqu'au 13 septembre 2024

☎ 079 762 35 95

✉ sap@croix-rouge-ne.ch

🚗 Possibilité de co-voiturage



Inscription ici

Croix-Rouge neuchâteloise
Association cantonale de la Croix-Rouge suisse

